

# Concentración de la extrema derecha en Virginia

Contribuciones a los Foros de JoS

[Agosto 15, 2018](#)

El año pasado la manifestación de Unidos por la Derecha en Virginia se utilizó como un montaje para provocar una situación y luego utilizarla para que la gente reaccionara a la solución que el régimen judío quería, que era la censura total de los medios de comunicación y la aprobación de leyes contra la libertad de expresión en Estados Unidos. Que es el lenguaje judío para no criticar a sus Amos Elegidos goyim. El discurso del odio es en realidad «Los judíos odian este discurso», goyim.

Al enemigo le gusta vincular los eventos entre sí para tratar de capturar esa corriente de energía y conectarse a ella. Este agosto la Derecha Extrema intentó tener el mismo mitin en el mismo lugar en Virginia, más o menos al mismo tiempo que Alex Jones es deplorado y están tratando de borrarlo de la red. Este es el comienzo de una gran campaña de censura. También han ido a por otros.

Sospecho que el segundo mitin de la extrema derecha en Virginia se suponía que iba a terminar en algo drástico para darles luz verde para ir a un alboroto mucho mayor de cerrarlo, y justo en las elecciones de mitad de período y tratar de conseguir que los judíos odien estas leyes de expresión aprobadas.

Pero algo paso y no se permitio que el mitin ocurriera asi que lo trasladaron a DC y no llego a ningun lado. Los judíos de los medios de comunicación estaban realmente insistiendo en esta manifestación y tratando de crear miedo y agitación en la población. Como si estuvieran preparando un evento mayor.

Sería bueno que tanto los Negros como los Blancos trabajaran juntos en una organización política para promover la liberación igualitaria en un movimiento de Abolicionismo Gentil para abolir políticamente el establecimiento judío en elecciones de cambio organizadas. Para hacer esto se necesita un movimiento político con sus propios medios de comunicación y financiación y activistas serios.

El problema ha sido que los movimientos Nacionalistas Blancos, como los movimientos Nacionalistas Negros, se han llenado de agentes judíos que promueven luchas sin sentido entre Negros y Blancos y todos los demás. Esto es para evitar que la población gentil se una para centrarse en el establecimiento judío y su racismo judío institucionalizado que está oprimiendo a la población y tratando de reducir a toda la población gentil a la esclavitud en una plantación judía.

No olvidemos las tonterías sobre la Supremacía Blanca que los judíos promueven. La mayoría de los blancos no han sido más que esclavos feudales o esclavos feudales industrializados durante siglos para un pequeño uno por ciento de gilipollas a los que no les importaban una mierda y los veían como ganado. Por eso Alemania cambió tan jodidamente rápido bajo el gobierno de Hitler en una sociedad rica y avanzada. Por primera vez el viejo sistema fue totalmente derrocado.

La aristocracia, la Iglesia y los judíos fueron expulsados, y el pueblo tuvo un gobierno de liberación en el poder. Aquí es una aristocracia del dinero, con los judíos en la cima.

Entonces ves a estos ricos esnobs blancos como Jared Taylor diciéndonos que los judíos son maravillosos.